

Bonjour,

Je suis à l'emploi de Radio-Canada Québec depuis maintenant 13 ans.

J'occupe les fonctions de caméraman-monteur pour le service de l'information et de la production. Toutes ces années passées m'ont permis de comprendre le bon déroulement au quotidien de l'opération.

Depuis quelques années, le poste de coordonnateur syndical de Québec est vacant. En ces temps dits troubles (processus de conciliation), il est plus que nécessaire d'avoir un coordonnateur syndical de Québec, afin de d'avoir un œil sur la démarche qui es présentement en cours.

Il est également important de favoriser de bonnes relations de travail entre l'employeur et les membres du syndicat, ainsi que promouvoir la sécurité, le bien-être et la satisfaction au travail.

Je suis une personne qui aime échanger et défendre nos droits.

J'en serais à ma première expérience syndicale, mais sachez que mon dévouement sera total.

*Dany Pilote*